



Grandes surtidos en abanicos japoneses, desde 30 céntimos en adelante

Galones y entredoses bordados en metal y seda y demás artículos de novedad para adornos de vestidos. Cuántos hilos, lios y calados. Todo a precios inverosímiles.

Calle de la Sangre, núm. 7.—Almacén de paquetería, mercería y novedades.

Venta por piezas y paquetes a precios del por mayor.—Sedalinas y algodónes finos, colores sólidos y negro indestructible.—Propio para las máquinas.

Ayer salieron en el correo de Madrid los diputados a Cortes señoresconde de Trémar, Rubio, Lisarga e Igual.

Muebles de junco esmaltado. Grandes existencias. Precios rebajados. Ebanistería de E. VILELLA, Paz, 17.

El movimiento de población en esta capital durante el mes de abril último, ha sido el siguiente: Nacimientos, 487; defunciones, 416; matrimonios, 141.

El sábado último se repitió la verbena en el Parque Hotel de Benicarló, con motivo de la festividad de San Pedro.

Cervantes en el Quijote y los organizadores de la verbena, se encargaron de demostrar rotundamente la frase de que nunca segundas partes fueron buenas.

Entre las muchas familias que asistieron figuraban Julieta Escolano, Rogelia, Carmen y Purita Guillamón, Pepita y Consuelito Company, Isabelita Roy Latur, Pilar, Luisa y Ernestina Nougás, Puria Esparducer, Amparo Gil, María, Isabelita y Juana Rigal, Pilar Donderis, Concha Ayala, Josefina Gades, María Sanchis, Emilieta Gil, Isabelita Redondo, Carmen y Amparo Gil, Concha Ortola, María Reballida y Amparín Barjón.

Urbano de Uvilla.—Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídale Memoria y Gafes. Se remiten gratis.

Sigue el tiempo espléndido favoreciendo las labores del campo, especialmente las operaciones de azufrar las viñas y las que reclaman los mazaes y demás plantas de sembranzas huertas.

Levándose con JABON ZOTAL desparecen granos, erisipelas, etc.

Se ha recibido en esta comandancia de Marina el título de piloto de la marina mercante expedido a favor de D. Emilio Caballero del Castillo.

Han sido nombradas maestras interinas: De Sueca doña Bernardina Curto Nadal y de Algimia de Altaña doña Francisca Sánchez Vicent.

Nos comunican de Denia, con referencia a la próxima cosecha de pasas, que será mucho más reducida que la del año pasado, pues aparte de la escasez de racimos que ostentan las cepas, la salida de caperotes ha sido nula, y esto por sí solo constituye una merma de consideración.

Los extraordinarios calores de estos últimos días han dejado también sentir sus efectos, especialmente en las viñas de secano, donde la falta de humedad no permitirá que sazone bien la uva.

SAJON «NOVELTY».—Peinados de señoras, desde 0.50 pesetas. Abonos para treinta peinados, 10 pesetas. Lavados del cabello con aparato secador eléctrico, a 2.50 pesetas. Calle del Mar, 43, perfumería «Novelty», Valencia.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago:

D. Andrés Santes, 5.371.27 pesetas; don Antonio Ferrí, 393.49; D. Natalio Regolí, 182.49; D. Pedro Lambert, 867.69; D. Bautista Masía, 1.436.09; D. Jacinto Asensi, 414.15; D. Pascual Burguete, 3.06.28; don Jacinto Asensi, 325.22; D. José Fench, 145.23; D. Manuel Lagasca, 593.04; D. Lluís Vilari, 1.229.28; D. Laureano Bonet, 565.71; D. Francisco Catalá, 22.95; D. Godofredo Ros, 12.69; Clases pasivas, 110.000; D. Mariano Sánchez, 151.93; y D. Francisco Porcar, 1.276.50.

Hemos recibido el núm. 12 de la revista quincenal Nación y Administración, que no desmerece de los anteriores en texto variado e interesante.

En el teatro del Circolo Electricista celebróse anoche con una amena función el beneficio de las señoritas del coro, que fueron muy aplaudidas y recibieron infinito número de regalos.

El sábado próximo, a las ocho de la noche, tendrá lugar el beneficio del maestro D. Miguel Benloch, con la opereta El conde de Luxemburgo, en la que tomará parte la tipie señoñita Vicent.

La Unión Valenciana, Sociedad de socorros mutuos y Montepío de maestros y dependientes peluqueros y barberos, celebrará junta general mañana por la noche, a las nueve y media, en el local de la Sociedad de Maestros Peluqueros Barberos (palacio conde Parcent), para tratar de varios asuntos de interés para la misma y se ruega la puntual asistencia de los socios.

En la Sociedad coral El Micalet han comenzado hoy los exámenes de los alumnos de solfeo de todos los cursos. Mañana serán los exámenes de segundo y tercer curso y alumnos de canto, y pasado mañana los de armonía, piano y concurso de solfeo.

Cubiertos garantizados, marca de fábrica registrada, Plata Meneses, Paz, 5.

Fábrica de corbatas. Surtido y precios sin competencia. Corbatas novedad, desde 30 céntimos. Calle del Mar, 43.

El tranvía de lujo núm. 53 de la línea de Caro ha sufrido esta tarde la rotura del eje, y por tal motivo ha estado suspendida la circulación de tranvías durante largo rato.

Hemos recibido, con atento B. L. M. de presidente de la Junta de Obras de Puerto, un ejemplar de la Estadística comercial y de las cantidades líquidas por arbi y de los locales de nuestro puerto durante el año 1911. El tráfico general en dicho año fué de toneladas 1.284.214; las mercaderías correspondientes al comercio de cabotaje de salida, 115.890.318 kilogramos, y las de entrada, 189.034.073. Las correspondientes al comercio de exportación 581.307.371 kilogramos, y la de importación 398.263.584 kilogramos, y la de importación embarcadas número de cajas de naranjas 2.538.554; el de melónes, 239.452; y el de frutas y hortalizas, 220.997. El importe de las cantidades líquidas en concepto de arbitrios para obras del puerto y carreteras, forma un total de 2.186.173.82 pesetas. El movimiento de buques fué de vapor, 2.625, y de vela, 511; total, 3.136, con un tonelaje de 2.657.554. La mencionada estadística es un sobado trabajo que honra al personal de la Junta de Obras de Puerto.

A consecuencia de haber descarrilado en el depósito de máquinas de la estación del Norte la locomotora del rápido de Alcoy, salió este ayer con un retraso de una hora y tres minutos. Por esta causa salieron también retrasados varios trenes.

Un colosal aparato con más de mil personas en escena tiene la pellicula «San Jorge» de grandioso éxito, que con otros sensacionales estrenos se exhibirá hoy por última vez en el Cine Moderno.

Bazar Giner.—Única casa que vende los discos y aparatos de la Compañía Francesa del Gramophone con el 10 por 100 de descuento del precio de catálogo.

La Compañía de los Caminos de Hierro del Norte, con motivo de las fiestas de Castellón, anuncia un servicio de billetes de ida y vuelta de segunda y tercera clase a precios reducidos, que disfrutarán todas las estaciones comprendidas en los trayectos de Valencia a Castellón y desde esta ciudad a Tortosa. Los precios desde Valencia a Castellón serán: en segunda clase, 5.15 pesetas, y en tercera, 4.55. Estos billetes se expendrán los días 1.º al 10.º de Julio, y serán válidos para regresar los días 2.º al 11.º. No podrán utilizarse los expresados billetes para viajar a otros puntos.

Importante rebaja de precios en los sombreros para señoras, caballeros y niños. Fin de temporada. Héctor Bogant, fábrica, Palayo, 37.

Ayer mañana fueron trasladados al penal de Figueras 60 reclusos del de San Miguel de los Reyes. Entre los trasladados figuran diez de los llamados «incorregibles» y el segundo jefe que fué de la partida del Peralto.

Ha dado la coincidencia de que el oficial que mandaba la fuerza era el mismo que tuvo el encuentro con la partida del Peralto, con el cual luchó cuerpo a cuerpo, matando al tristemente célebre bandido.

Exposición de automóviles. L. RENAULT y LA HISPANO-SUIZA. Calle Lauria, 37.

Se ha dispuesto por real orden del ministro de Hacienda que el plazo voluntario para la recaudación de cédulas personales del presente año en los pueblos a los que no afecte la ley sobre desgravación de los viños, se prorrogue hasta el día 31 de este mes.

Héctor Bogant.—Gran rebaja de precios por fin de temporada en los sombreros para señoras, caballeros y niños. Palayo, 37.

Por haber terminado el plazo reglamentario para el que fueron designados, han cesado, con fecha de ayer, en el cargo de inspectores de Hacienda en esta capital, los oficiales de la administración de Contribuciones D. Juan Maños y D. Epifanio Solís, D. Vicente Maños y D. Epifanio Manzanar, en concepto de funcionarios administrativos, y como técnicos, D. Jaime Escutia, ingeniero industrial, y D. Antonio Rodríguez, profesor mercantil afecto a la Contribución de utilidades.

Mañana, a las cuatro de la tarde, se verificarán en el Conservatorio de Música y Declamación las oposiciones a premio de la asignatura de Piano, clase del Sr. Martínez, cursos 1.º al 7.º inclusive, continuando el día 3 a la misma hora para los alumnos de 1.º y 2.º cursos de ampliación de estudios.

El Dr. D. Pablo Colyée ha trasladado su oficina de enfermedades nerviosas y mentales a la calle Torno de San Cristóbal, 2, principal, de doce a dos.

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir Escamcal de Saiz de Carlos, que no sólo evita los trastornos de las malas digestiones, obrando como preventivo e impidiendo que el estómago enferme, sino que normaliza sus funciones, si está enfermo, y cura además.

El teniente de alcalde del distrito del Teatro Sr. Meléndez ha decomisado esta mañana 99 panes fritos de peso, que han sido distribuidos entre los niños.

Hasta el día 26 de los corrientes podrán presentarse proposiciones en las oficinas de la estación del Norte para la construcción de un muelle cerrado en la estación de Catarroja. El importe aproximado de las obras asciende a 5.600 pesetas.

La Compañía Francesa del GRAMOPHONE no puede responder de los géneros suyos vendidos a más bajo precio que marca el catálogo. Las casas que conceden descuentos sobre dichos precios no las provee de un solo disco la Compañía. Se expone, pues, el comprador en dichas casas a adquirir géneros de segunda mano, de duración ínfima y a no conocer nuestras novedades, sino mucho después de aparecidas.

Las únicas casas autorizadas por la Compañía para vender sus artículos en Valencia, son: Sres. Hijos de Blas Ouesta, plaza del Mercado; Sres. Arnau y Rogit, Bajada de San Francisco; y D. Luis Cramiller, plaza de Santa Catalina.

Subasta Hotel de Roma.—Véase 4.ª plana.

Hoy han fundado en este puerto los buques siguientes: Cabo Cullera, de Barcelona, con cargo general; Asturias March, de ídem, con ídem y 346 pasajeros; Andalueta, de Marsella, con cargo general.

Han sido despachados: Gastmore, para Glasgow, con fruta; Antonio Cota, para Génova, de tránsito; Andalueta, para Sevilla, con ídem; Cabo Cullera, para Bilbao, con ídem.

«La Soledad» 20, Avellanás, 20.—Teléfono 649. Empresa fúnebre Servicio a domicilio.

Crónica religiosa

Cultos para mañana. En el convento de la Visitación, a las nueve misa solemne con música y sermón en honor de la virgen.

En la iglesia de San Blas celebrará a las siete y media ejercicio con misa de Comunión en honor de Santo Domingo del Guzmán, y por la tarde a las seis ejercicio del quincenario en honor de Santo Domingo del Guzmán, con exposición, rosario, Salve, meditaciones, plegarias, sormón, rereña y gozos en la capilla del Santo.

En la iglesia de Santa Catalina Mártir, la Asociación de San Blas celebrará a las siete y media ejercicio con misa de Comunión; al terminar se cantarán los gozos y se dará a besar la reliquia de San Blas.

Sucesos

Crimen en Puzol.—Ayer mañana, al regresar a su casa después de misa primera la mujer del vecino del pueblo de Puzol Mariano Ruixo, encontró a éste degollado en medio del corral de la casa.

haya sido el robo, si bien hasta la fecha no recogen sospechas contra nadie.

Los hijos de la víctima son de inmejorables antecedentes y el criado que tiene no duerme en la casa.

El juzgado de Sagunto se trasladó al lugar del suceso, instruyendo las correspondientes diligencias sumariales.

El suceso ha producido gran sensación, dadas las simpatías de que goza la familia Ruixo.

Muicidio.—Un individuo que está ayer mañana a respirar la brisa marítima por detrás de la estación de la Cadena del Caballero, tuvo la desagradable sorpresa de ver a un hombre que se había ahogado en un árbol.

Avistado el juzgado, este procedió a la averiguación de quien fuere el al parecer suicida.

Fué identificado por Antonio María y Luis Castellote, quienes manifestaron se llama José Velasco Hinojosa, de 30 años de edad, bitero, natural de Oliva y que trabajaba como peón en las obras del puerto.

El suceso fué muy comentado y había quien decía que se trataba de un asesinato.

El juzgado está instruyendo diligencias para averiguar lo que haya de cierto en este asunto.

Caida.—Ayer por la tarde a las siete y media un niño de cinco años tuvo la desgracia de caerse desde el balcón de la casa núm. 35 de la calle del Trench a la calle, produciéndose contusiones de segundo grado, que le fueron curadas en el Hospital provincial.

Escándalo.—Lo promovieron anoche a las doce y media varios sujetos en la casa núm. 9 de la calle de Ballesteros, interviniendo los guardias municipales, que pusieron a los guardabarridos a disposición del Gobernador civil.

Robo.—Unos individuos se llevaron ayer de una casa de la calle de Barcelona un baul conteniendo varios efectos.

Del hecho se dió cuenta al juzgado.

Suceso sangriento.—Los vigilantes nocturnos del almacén y fábrica de granos existente a espaldas del cementerio del Gran Joaquín Bermejo y Jaime Collado sostienen frecuentes disputas por incompatibilidad de carácter y por rivalidades del oficio.

Esta madrugada han disputado una vez más, y la cuestión se ha agraviado tanto, que el Collado ha hecho uso de un revólver, mientras su contrincante empuñaba un cuchillo para defenderse.

El primero hizo un disparo contra el segundo, lesionándolo levemente en el costado izquierdo.

Entonces Joaquín se abalanzó contra el Collado, agrediéndole con el cuchillo e infliriéndole dos heridas de pronóstico menos grave.

El herido fué conducido a su domicilio y el agresor a la Cárcel, después de iniciar las primeras diligencias el juzgado municipal del Grao.

Escalo.—Un muchacho de 16 años, llamado José Sánchez Roca, natural de Chetiv, valiéndose de una escalera de mano, penetró por una ventana en la alquería de Antonio Sales, situada en la Vega de Valencia, robando 49 pesetas.

El ratador dejó olvidada una caja de su propiedad, que el dueño de la alquería reconoció como de la pertenencia de Sánchez, que ha sido detenido, y enviado y confeso entregado al juzgado.

Robo.—Un niño de 12 años ha robado de la barca Manuel Cervera una cajita que contenía una pequeña suma de dinero.

Ha sido encarcelado.

Tala.—La Guardia civil de Villalonga ha sorprendido a un tal Vicente Pons Nadal, que estaba talando una vinya en la partida de la Fonteta, de dicho pueblo.

Ha sido denunciado al juzgado.

Multas.—El señor Gobernador ha multado con 15 pesetas a Antonio Cubas Soler, Antonio Juan Torres, Joaquín Selés y Joaquín Pérez Dubal, por escándalo.

Fractura.—En el Hospital ha ingresado hoy Vicente Gumbau Palanca, vecino de Sagunto, quien en dicha población ha sufrido la fractura del hueso derecho, a consecuencia de una caída casual.

Tribunales

Trifula entre gitanos.—Varios bohemos que se hallaban celebrando la Noche Buena del año 1910 en el pueblo de Palma de Gandía, armaron una trifula porque uno de ellos se negó a satisfacer 15 céntimos que había perdido en el juego, y sacando a relucir armas blancas y de fuego se agredieron, dejando en el campo de combate el cadáver de Juan Francisco Zanón Gil, con el cráneo atravesado de un balazo.

Como responsables de este homicidio y de varias lesiones que sufrieron otros, el juzgado detuvo y procesó a Ricardo Hernández de la Cruz y tres más, quienes han comparecido hoy ante el tribunal popular y los magistrados de la sección primera reunidos en el salón Dorado.

Al comenzar el juicio los letrados defensores Sres. Ibáñez Rizo, Barral y Boro se han opuesto a que actuara de acusador privado D. Vicente García Desilla por entender que la acción la ejercía a instancias de la concubina del interfecto, toda vez que ésta no ha podido certificar que fuera casada legalmente.

La Sala ha deliberado acerca de este incidente, accediendo a la intervención de la parte querrelante.

Abierto el juicio, se procede a la confesión de los procesados, que han negado el hecho de autos.

En la prueba testifical celebrada en esta sesión solamente ha despertado interés la declaración de la vinda, quien ha acusado rotundamente como autor de la muerte de un marido al bohemio Miguel Borrall Borrall, negando que los restantes tuvieran intervención en este hecho.

Varios juicios.—La sección segunda ha dejado concluidas para sentencia tres causas incoadas contra María Teresa Martínez y Manuel García, por hurto; Rufino Xiripósito, por contrabando, y Antonio Hidalgo Asensi, sobre lesiones.

Han defendido a los procesados D. Modesto Taléns y D. Vicente Chabás.

Teatros y artistas

ESLAVA.—Anoche, después de una temporada brillantísima de nueve meses, en la que se han estrenado todas las obras importantes y que más éxito tuvieron en los teatros de la corte, se despidió del público la excelente compañía de este teatro.

El veterano maestro Colom, que con su talento ha realizado las obras, poniéndolas esmerada y detalladamente en escena y dirigiéndolas con acierto; la señorita Zurr, que ha demostrado cuánto vale y cuánto puede hacer en el teatro; la señorita Xirifrá, que a diario nos mostraba la flexibili-

Banco Español del Rio de la Plata. FUNDADO EN 1886. Domicilio social: BUENOS AIRES (Republica Argentina). SUCURSALES. EN EUROPA.—Barcelona, Bilbao, Génova, Hamburgo, Londres, Madrid, París, Valencia y Vigo.

Operaciones del Banco. El Banco hace, por cuenta propia, en comisión y por cuenta de terceros, toda clase de operaciones de banca. Además, puede aceptar representaciones industriales y comerciales, en general, todo negocio lícito.

BALNEARIO DE COFRENTES. Distrito de Ayora.—Provincia de Valencia. Temporada oficial 15 junio a 15 septiembre. Éxito creciente de sus aguas en las enfermedades del estómago, hígado, diabetes, anemia, etc.

Benasal (provincia de Castellón). Únicas aguas minero-medicinales, reconocidas por toda eminencia médica. No se conocen los calores estivales. Temporada oficial de 1.º de mayo a 31 de octubre.

ALERTA, ENFERMOS, ALERTA. Se venden en esta ciudad y en otras poblaciones de Cataluña, y también en Valencia, vana una...

Sección de espectáculos. Funciones para hoy. Teatro Rufoya.—Gran Cinematógrafo.—Secuencias continuas desde las 9.30 de la tarde hasta las 12.30 en punto de la noche.

CARNERO. calle del TRENCH, núm. 8, donde hay DOS CARTILES ENCARNADOS. 5 y 6 perritas cuartas. 7 pierna sin torca. 8 pierna superior ó escogida.

Los Chocolates marca «Hondero Balear» de Vicente Roselló. PALMA DE MALLORCA. Son recomendables por su pureza y esmerada elaboración. Pruébese para convencerse de sus favorables condiciones.

Agua de Borines. Universalmente reconocida SIN RIVAL para mesa, estómago, diabetes, riñones y artrismo. Pídale en todo hotel, restaurant y farmacia de España y América.

Atención. Se vende grande y sólido edificio propio para industria o almacenes, situado a la entrada del camino nuevo de Burjassot, 54.

JABONES. Elaborados a vapor EL TURCO. Servicio a domicilio, de 5 kilos en adelante sin aumentar el precio.

Vertical text on the right edge of the page, including various notices and advertisements.

tiempo

ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA AGRICULTURA DE LEVANTE... 1912 - Categoría: M. (Marítimo) - Régimen: M. 3.

El tiempo. - El Observatorio de esta ciudad ha comunicado a las cuatro de la tarde los siguientes: Barómetro: termómetro, 22.2; humedad 90%; brisa, Este; niebla a las 10. La temperatura máxima llegó a 24.2 a la sombra.

toreros

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

Madrid. - Reses de Veragua, Matazator, Gallo y Regaterín. Este estuvo mal en su primer y segundo toro, pero regular en el primero, y en el segundo brindó a los bravos del toro, estuvo coheso, atropando, con la espada y con el estoque, matando al toro de superior, que se ovacionó grandemente, fue sacado en novillos al tercer día.

El mismo Sr. Marco Miranda combate el dictamen núm. 3, pidiendo se aumente a 1.000 pesetas la indemnización concedida al contratista del arbitrio sobre peso público, defendiéndolo el Sr. Prieto. En votación nominal es aprobado por 36 votos contra 12. A las 5.30 continuaba la sesión.

Un Remedio Barato. Amáticos que padecéis sin cesar, probad los polvos Louis Legras, cuya eficacia lo atestiguan miles de cartas de enfermos agradecidos. Estos polvos maravillosos, que valieron a su inventor un premio único en la Exp. Univ. de París 1900, calman en minutos de un minuto los dolores más violentos de asma, catarros, emfisema, sibilancias, la tos de bronquitis crónicas, y progresivamente traen la curación completa. 3 pesetas cada caja en farmacias. Depósito en Valencia: García Zaonero, San Vicente, 121.

Agencia Mencheta

MADRID 1.º, 4.30. El Sr. Canalejas en La Granja. Comunica de La Granja que el sábado a las doce y media llegó el presidente del Consejo, acompañado de su sobrino Julio Javier Aubán y del director general de Agricultura Teófilo Gallego, y como las noticias que de Madrid se habían recibido sobre el debate en el Congreso despertaron general expectación, ésta fue en aumento al advertirse la llegada del jefe del Gobierno.

El Sr. Canalejas, apenas dejó el automóvil, subió al Palacio, y después de cumplimentar a los reyes y a los infantes almorzó con D. Alfonso. Terminado el almuerzo, el señor conde de Romanones me hizo las siguientes manifestaciones: El señor conde de Romanones me hizo las siguientes manifestaciones: Cumplí con mis deberes para con el Gobierno, prestandole mi ayuda, creyendo que cuento con su confianza, pues de otro modo no seguiría desempeñando el cargo que ocupó.

Respecto a las manifestaciones de ABC, no creo que ningún personaje liberal haya dicho lo que el periódico me atribuye de fomentar la rebelión. Yo no tengo la culpa de que algunos amigos míos no sean partidarios del proyecto de ley de Mancomunidades. Aun así procuré disuadirlos, y no consiguiendo aviséles al Gobierno.

Yo sé que el Sr. Canalejas me manifestó que contaba con la confianza del Gobierno y no debía preocuparse, por lo tanto, de lo que dijeran éstos o los otros. Es de lamentar que algunos diputados de la mayoría no comprendan la importancia del proyecto, que ha sido profunda y bien meditado por el Gobierno. Desaba comentar yo al Sr. Alcalá Zamora esta tarde, pero me disuadió de ello el señor conde de Romanones por la insistencia que el Sr. Moret ha mostrado en hablar esta tarde.

Sigo recibiendo telegramas de Cataluña alentándome a sacar adelante el proyecto. Respecto a la votación que provocaré esta tarde, debo hacer constar que no será para satisfacer personalismos, pues soy partidario de las cosas objetivas. Si se armase algún descalabro, provocaría la cuestión de confianza y discutiríamos las personas, apartando los republicanos y jaimistas.

Ha terminado diciendo que de asuntos internacionales no hay nada nuevo. El capitán Bayo. Se ha verificado esta mañana el entierro del cadáver del capitán Sr. Bayo. Han presidido el duelo el capitán señor Kindelan, en representación del rey; el capitán general Sr. Marina y el padre y hermanos del finado.

La recaudación del Tesoro. En el mes de junio de 1911 se recaudaron 94.862.130 pesetas. En el pasado junio la recaudación ha ascendido a 95.855.956 pesetas. Ha habido, pues, un aumento de 1.493.000 pesetas. Faltan todavía las liquidaciones completas de las rentas del tabaco y del Timbre.

La "Gaceta". Publica un real decreto modificando la plantilla de personal de la Comisaría general de Seguros. MADRID 1.º, 10-15. Exposición permanente. Los Sres. Sorolla, Benito y Gurneo han visitado al alcalde para pedirle que el salón principal del palacio de Industrias del Retiro quede convertido en Exposición permanente de pinturas.

El día de ayer lo dedicó el Sr. Canalejas al descanso y a la familia. A pesar de ello, el presidente no pudo negarse a recibir las visitas de los íntimos, y buena parte de la mañana estuvo en su despacho, por el que desfilaron varios de sus más significados amigos. A los periodistas nos recibió en las primeras horas de la tarde, y de la conversación que sostuvo con los siguientes párrafos: El gobernador civil de Barcelona, señor Portela, me ha telegrafiado para decirme que en la noche última recibió la visita de los representantes de muchas entidades y corporaciones y de gran número de distinguidas personalidades, todas ajenas a la política, que le significaron su adhesión al Gobierno y a la política del Gobierno, en lo que se refiere a la presentación a las Cortes del proyecto de ley sobre las Mancomunidades.

El Sr. Canalejas irá mañana a La Granja. El Sr. Canalejas irá mañana a La Granja.

El Consejo de ministros. El Consejo de ministros fue breve. Terminó a las doce de la noche. La nota de la reunión se reduce a decir que veremos hoy que es lo que pasa. Esta es realmente la situación actual. El Sr. Barroso nos dio una referencia brevísima del Consejo, diciendo que se había reducido a unas pocas palabras del señor Canalejas dando cuenta de su entrevista con el rey, y añadiendo que hoy en las Cortes se verá lo que sucede y las consecuencias del debate.

Lo que dice Canalejas. El Sr. Canalejas nos ha hecho hoy las siguientes manifestaciones: Visitó al señor conde de Romanones, con quien habló largo rato. La entrevista fue cordial y afectuosa. El señor conde de Romanones me hizo las siguientes manifestaciones: Cumplí con mis deberes para con el Gobierno, prestandole mi ayuda, creyendo que cuento con su confianza, pues de otro modo no seguiría desempeñando el cargo que ocupó.

Respecto a las manifestaciones de ABC, no creo que ningún personaje liberal haya dicho lo que el periódico me atribuye de fomentar la rebelión. Yo no tengo la culpa de que algunos amigos míos no sean partidarios del proyecto de ley de Mancomunidades. Aun así procuré disuadirlos, y no consiguiendo aviséles al Gobierno.

Yo sé que el Sr. Canalejas me manifestó que contaba con la confianza del Gobierno y no debía preocuparse, por lo tanto, de lo que dijeran éstos o los otros. Es de lamentar que algunos diputados de la mayoría no comprendan la importancia del proyecto, que ha sido profunda y bien meditado por el Gobierno. Desaba comentar yo al Sr. Alcalá Zamora esta tarde, pero me disuadió de ello el señor conde de Romanones por la insistencia que el Sr. Moret ha mostrado en hablar esta tarde.

Sigo recibiendo telegramas de Cataluña alentándome a sacar adelante el proyecto. Respecto a la votación que provocaré esta tarde, debo hacer constar que no será para satisfacer personalismos, pues soy partidario de las cosas objetivas. Si se armase algún descalabro, provocaría la cuestión de confianza y discutiríamos las personas, apartando los republicanos y jaimistas.

Ha terminado diciendo que de asuntos internacionales no hay nada nuevo. El capitán Bayo. Se ha verificado esta mañana el entierro del cadáver del capitán Sr. Bayo. Han presidido el duelo el capitán señor Kindelan, en representación del rey; el capitán general Sr. Marina y el padre y hermanos del finado.

La recaudación del Tesoro. En el mes de junio de 1911 se recaudaron 94.862.130 pesetas. En el pasado junio la recaudación ha ascendido a 95.855.956 pesetas. Ha habido, pues, un aumento de 1.493.000 pesetas. Faltan todavía las liquidaciones completas de las rentas del tabaco y del Timbre.

La "Gaceta". Publica un real decreto modificando la plantilla de personal de la Comisaría general de Seguros. MADRID 1.º, 10-15. Exposición permanente. Los Sres. Sorolla, Benito y Gurneo han visitado al alcalde para pedirle que el salón principal del palacio de Industrias del Retiro quede convertido en Exposición permanente de pinturas.

El día de ayer lo dedicó el Sr. Canalejas al descanso y a la familia. A pesar de ello, el presidente no pudo negarse a recibir las visitas de los íntimos, y buena parte de la mañana estuvo en su despacho, por el que desfilaron varios de sus más significados amigos. A los periodistas nos recibió en las primeras horas de la tarde, y de la conversación que sostuvo con los siguientes párrafos: El gobernador civil de Barcelona, señor Portela, me ha telegrafiado para decirme que en la noche última recibió la visita de los representantes de muchas entidades y corporaciones y de gran número de distinguidas personalidades, todas ajenas a la política, que le significaron su adhesión al Gobierno y a la política del Gobierno, en lo que se refiere a la presentación a las Cortes del proyecto de ley sobre las Mancomunidades.

Esta atención de aquellos importantes núcleos de fuerzas vivas para con el Gobierno, ha causado en éste una excelente impresión. Yo me he apresurado a contestar al señor Portela, agradeciendo la actitud de que se hace intérprete en su despacho y reiterándole la seguridad del propósito del Gobierno, de convertir en realidad la promesa que hicimos respecto del proyecto dicho.

En su estructura lo crea semejante al de Administración local. Extraña las censuras que se dirigieron a aquel proyecto, no considerándole viable, y ahora se saquen de él las Mancomunidades. Anuncia que la minoría conservadora se abstendrá. Dice que el Sr. Canalejas ha planteado la crisis, y en ello ninguna culpa tienen los conservadores, como tampoco los presu-

El Sr. Canalejas, con gran energía exclama: «Su señoría carece de derecho para plantear la crisis sin antes haber dejado el camino expedito.» (Aplausos.) Rectifica nuevamente el Sr. Canalejas. Extraña las últimas palabras del señor Maura. «Yo—dice—no dispongo de medios parlamentarios para probar los presupuestos en unos cuantos días.»

«Vuelvo a rectificar el Sr. Maura. «S. S., Sr. Canalejas—dice,—ha estado en el bando azul sin oposición, sin oposición... sin oposición. Lo repito tres veces, por si no hay forma de que lo volviera a oír desde este sitio.»

Insiste en que el Sr. Canalejas no pueda plantear la crisis en los términos en que lo ha hecho, promoviendo un verdadero conflicto a la Corona. «S. S. cree que en pocos días puede aprobar los presupuestos y no quiere hacerlo, mira las consecuencias. (Aplausos.) El Sr. Canalejas declara que ha cumplido con su conciencia y con los deberes que el cargo le impone. El Sr. Maura insiste en que el Sr. Canalejas no debió plantear la crisis en los términos en que lo ha hecho. Continúa la sesión.

Senado. Preside el Sr. López Muñoz. Ha el banco de los ministros el de Gracia y Justicia. El Sr. Sáenz Inclán pregunta por qué motivo han sido despedidos 60 obreros del puerto de San Esteban de Pravia. El Sr. Fernández Daza recuerda que tiene pedidos ciertos datos al ministro de Gracia y Justicia.

Se entra en el orden del día. Jura el cargo los Sres. Comelán y Rodríguez (D. M.) juran sus respectivos cargos. Se aprueban varios dictámenes, entre ellos los siguientes: Cediendo a Zaragoza el Jardín Botánico. Declarando monumentos nacionales la capilla de los Reyes Católicos y la de San Domingo, de Santiago de Compostela, con una enmienda del Sr. Avilés.

Se aprueba un proyecto de ferrocarril de Estella a Vitoria. Idem sobre recompensas a la policía indígena de África. Otro proyecto autorizado al Gobierno para el derribo de las murallas de Pamplona. Otro autorizando la venta de parcelas en Ceuta. Otro autorizando al ministro de la Guerra para la enagenación del monte Urgull, de San Sebastián.

Presupuesto de Gracia y Justicia. El señor Obispo de Jaca consume el primer turno en contra de la totalidad. Pide que se aumente el sueldo a los curas párrocos. Continúa la sesión. MADRID 1.º, 18-15. Comentarios. En los pasillos del Congreso hay gran revuelo. Se comenta el hecho de que muchos diputados de la mayoría se abstenerán a las manifestaciones del Sr. Moret y a las del Sr. Maura.

Desde Barcelona. El gobernador civil ha recibido un telegrama del Sr. Canalejas agradeciendo los saludos que se le dirigieron por la presentación del proyecto de ley de Mancomunidades y alabando la mesurada conducta de los catalanes ante la oposición de que es objeto el proyecto.

Dice también el jefe del Gobierno que le ha visitado el capitán general Sr. Weyler, desmintiendo las manifestaciones que le atribuyen algunos periodistas de Madrid. El Sr. Portela ha recibido una carta del general Weyler anunciándole que se abstendrá de intervenir en el debate del proyecto de Mancomunidades. Cree el Sr. Portela que el proyecto quedará aprobado antes de que comiencen las vacaciones. Para las víctimas de Villarreal. El P. Brugalet, superior de los franciscanos de Villarreal, ha recibido del ayuntamiento 2.000 pesetas para las víctimas del incendio del cine.

A plenario. Ha sido elevada a plenario la causa instruida con motivo del asesinato del guardia de Seguridad Mateo Solís. Dos de los detenidos acusan a otro de ser el autor del crimen. El acusado lo niega. Exhorto cumplimentado. El juzgado del distrito de la Lonja devolverá en breve a Madrid, cumplimentado, el exhorto ordenando tomarse declaración a Eusebio Amo, complicado en el robo de documentos históricos.

Sección oficial. Madrid 1.º, 16-14. 4 por 100 interior fin mes. 84'45 4 por 100 interior fin próximo. 00'00 4 por 100 exterior fin próximo. 101'25 Amortizable 5 por 100. 98'00 Amortizable (nueva). 98'00 Banco de España. 000'00 Tabacaleras. 080'00 Cambie París. 5'50 Cambie Londres. 00'00 París 1.º. 94'65 4 por 100 exterior. 94'65 Anunciar: 42'25, 00'00, 00'00. Cédulas hipotecarias. 476'00 Rta. de la Plata. 101'70

Sección amena. CHARRADA. «Pero qué dos tercios cuartos es todo, querido Anón! La tercera en el jardín y prendió mi corazón.» «¿Siempre tan enamorado! —La encontré tan hermosa a la luz de la una-cuatro, que me pareció una diosa.» «¿Y no la dijiste nada! —Se me hizo la lengua un nudo, y es que el verdadero amor, además de ciego, es mudo.»

«¿Por qué preguntas tanto? —Ya lo dije y en abril me parece que es su santo.» Solución a la anterior: Anonadada. Imp. de José Guix, Híznos, 1 y 9, Valencia

El Sr. Canalejas nos ha hecho hoy las siguientes manifestaciones: Visitó al señor conde de Romanones, con quien habló largo rato. La entrevista fue cordial y afectuosa. El señor conde de Romanones me hizo las siguientes manifestaciones: Cumplí con mis deberes para con el Gobierno, prestandole mi ayuda, creyendo que cuento con su confianza, pues de otro modo no seguiría desempeñando el cargo que ocupó.

Respecto a las manifestaciones de ABC, no creo que ningún personaje liberal haya dicho lo que el periódico me atribuye de fomentar la rebelión. Yo no tengo la culpa de que algunos amigos míos no sean partidarios del proyecto de ley de Mancomunidades. Aun así procuré disuadirlos, y no consiguiendo aviséles al Gobierno.

Yo sé que el Sr. Canalejas me manifestó que contaba con la confianza del Gobierno y no debía preocuparse, por lo tanto, de lo que dijeran éstos o los otros. Es de lamentar que algunos diputados de la mayoría no comprendan la importancia del proyecto, que ha sido profunda y bien meditado por el Gobierno. Desaba comentar yo al Sr. Alcalá Zamora esta tarde, pero me disuadió de ello el señor conde de Romanones por la insistencia que el Sr. Moret ha mostrado en hablar esta tarde.

Sigo recibiendo telegramas de Cataluña alentándome a sacar adelante el proyecto. Respecto a la votación que provocaré esta tarde, debo hacer constar que no será para satisfacer personalismos, pues soy partidario de las cosas objetivas. Si se armase algún descalabro, provocaría la cuestión de confianza y discutiríamos las personas, apartando los republicanos y jaimistas.

Ha terminado diciendo que de asuntos internacionales no hay nada nuevo. El capitán Bayo. Se ha verificado esta mañana el entierro del cadáver del capitán Sr. Bayo. Han presidido el duelo el capitán señor Kindelan, en representación del rey; el capitán general Sr. Marina y el padre y hermanos del finado.

La recaudación del Tesoro. En el mes de junio de 1911 se recaudaron 94.862.130 pesetas. En el pasado junio la recaudación ha ascendido a 95.855.956 pesetas. Ha habido, pues, un aumento de 1.493.000 pesetas. Faltan todavía las liquidaciones completas de las rentas del tabaco y del Timbre.

